
最新幼儿园膳食会议记录内容 月幼儿园
膳食会议记录(优秀5篇)

范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？这里
我整理了一些优秀的范文，希望对大家有所帮助，下面我们
就来了解一下吧。

幼儿园膳食会议记录内容篇一

膳食委员会会员名单：

组长：陈凤娟

副组长：孙春丽

组员：钞正仙杨莉莉孙雨晴于晓凤

到会人员：

全体教师与厨工

会议内容：

1、教师总结本月幼儿的饮食情况。

2、厨工总结幼儿膳食的烹饪与搭配的情况

记录人：孙春丽

解决问题：

加强厨房卫生管理，教师的剩饭剩菜收集桶的摆放，消灭卫



生死角。

幼儿园膳食委员会会议记录表

幼儿园膳食会议记录内容篇二

3月15日下午，学院膳食委员会在机械楼三楼会议室召开了本
学期第一次全体会议，院长助理黄xx，行政处袁xx、雷xx老师
及膳委会全体委员参加会议，会议由院长助理黄xx主持。

黄xx首先代表学院感谢大家长期以来为学院后勤保障、餐饮
管理工作所付出的辛勤劳动，传达了省教育厅和学院相关文
件及会议精神。接着，与会同志就如何解决实际工作中所发
现的问题进行了讨论，提出了一些很好的建议。

接着，黄xx对如何做好膳食工作提出了几点要求：第一、要
以维护学院稳定为出发点，妥善处理工作中出现的各种问题；
第二、要认真工作狠抓落实，“多查”、“多看”、“多
问”，及时发现和改正在食品加工操作环节中出现的问题，
确保食品卫生安全，维护学生利益；第三、在工作上要相互
交流经验，努力改进工作方法，提高工作技巧；第四，要切
实加强膳食委员会自身建设，继续健全和完善相关制度。
黄xx还希望膳食委员会全体成员在努力工作的同时，认真学
习专业文化知识，提高自己的综合素质，将膳食管理工作做
得好上加好。

幼儿园膳食会议记录内容篇三

会议目标：

1、更好地促进幼儿的健康成长

2、为了让家长们更多的'了解幼儿园的膳食管理，从而更合
理的实施幼儿健康饮食



会议时间：20xx年6月22日17：0018:00

会议地点：幼儿园二楼会议室

会议记录：卿梅(拍照)

会议主持：朱桂华

会议流程：

一.问候感谢

二、参加加会议人员自我介绍

三.主持人介绍会议主要目的

四、保健老师介绍有关膳食方面的情况

五、各位参加会议人员好的建议和食谱以及园方的反馈意见

六、陈园长做会议总结

幼儿园膳食会议记录内容篇四

上周五（10月16日）参加了幼儿园伙食委员会例会，在此，
将会议内容向各位家长做个简要的介绍。

参加会议的有郭园长、保健医生、食堂负责人、各班的班长
（我们班是李老师）以及小班和宝宝班的五位家长代表。

会议首先由会计公布了1—9月份伙食费的收入和支出情况，
总体达到了收入与支出的余额不超过2﹪的规定。

随后保健医生向委员会介绍了幼儿园伙食的营养计算以及平
时制定和制作食谱的情况。



2、幼儿园在制定食谱时强调了三点：

（1）主副食搭配、荤素搭配、粗细粮搭配、干稀搭配科学合
理；

（2）根据制定的食谱进行选材，保证营养均衡；

（3）根据季节变化合理制定食谱。

另外，食堂的负责老师也介绍到，食堂每天做出的菜都要留
样48小时，同时饭菜的中心温度都保证在78度以上，确保食
品安全。同时，准备做一个反馈本，每天反馈各班对伙食的
意见，以便及时调整。

介绍完这些情况之后，各班的班长都对本班宝宝的进餐情况
进行了反馈。下面主要说一下我们宝宝一班，宝宝班的孩子
特别喜欢面食、汤和做的软烂的菜类。根据这种情况，食堂
在给大中班分完饭菜之后，都会将饭菜再加热一下，使饭菜
软烂，适合宝宝班的孩子。在此我也想说一下我们宝宝一班
的三位老师，为了让我们的宝宝能够吃好饭、多吃饭，真是
用尽了一切办法。为了哄孩子进食，老师们采取游戏化的方
法，来引导和帮助孩子们积极吃饭，让他们对吃饭产生兴趣。
在此也想代表宝宝一班的全体家长对李老师、张老师、翟老
师说一声，谢谢你们，老师辛苦了！

最后是郭院长讲话，她说道：幼儿园每月都会召开伙食委员
会的例会，今天也特别请来家长代表参加，对幼儿园的伙食
提出意见以及宝贵的建议。0—6岁时孩子成长发育的重要时
期，特别是2—3岁更是非常重要的时期，因此，园里非常重
视三餐两点（即早点、加餐、午餐、午点、晚餐）。另外，
郭院长还特别介绍了在增加孩子钙的摄入量方面，园里并没
有采取其他一些幼儿园那样在饭菜里加入钙粉等方法，而是
在加餐中增加了小牛奶，让孩子们吃到最自然的东西。



针对家长特别是小班和宝宝班的家长反映的孩子回家还要吃
饭是不是在幼儿园吃不饱的问题，郭院长也给予了解答：幼
儿园三餐两点的间隔时间是两个半小时，孩子下午4点
至4：30在幼儿园吃完晚餐后，回到家同家长吃晚饭的时间要
间隔两到三个小时，而在这段时间里孩子也会进行活动，所
以孩子回家再吃饭是正常的。但是，作为新入园的孩子来说，
不建议家长回家后在给孩子吃饭，幼儿园是不会让那个孩子
吃不饱的！

以上是会议的简要介绍及一点体会，总体感觉我们的幼儿园
及园领导、老师们是严谨的，高度负责的。

我对这次会议的体会有三心

一是，园领导的责任心，郭园长亲自过问伙食情况，不但要
让全园的孩子们吃饱更要吃好；

三是，放心，通过这次会议，我对幼儿园的伙食及孩子们进
餐的情况有了很多的了解，让我们这些做家长的放心。

最后，希望家长们把孩子们的情况都在我们的群里进行交流，
以便同幼儿园的沟通，提出我们好的意见及建议。

幼儿园膳食会议记录内容篇五

为了规范食堂管理，确保伙食质量，10月12日，实验幼儿园
召开了膳食委员会会议。

参加会议的人员有园领导、保健医生、食堂事务长(兼采购
员)、老师代表、保育员代表、家长代表、食堂仓库保管员等
十多人。会议上，代表们对开学一个多月来的幼儿伙食情况
进行了小结、交流。代表们对幼儿的伙食质量给予充分肯定，
一致反映幼儿的饭菜在咸甜、粗细、干稀、、米面等方面搭
配合理，营养丰富，健康科学。同时也对菜肴提出了更高的



要求，如根据幼儿不同年龄的咀嚼功能、幼儿对各类菜肴的
喜好程度以及季节变化等，对菜肴的烹调方式提出了不同的
要求。这些来自一线老师、幼儿家长的伙食反馈信息，为切
实提高幼儿伙食质量提供了重要依据。代表们纷纷表示要家
园合作，只有让幼儿吃饱、吃好，才能使幼儿健康成长。

“没有最好，只有更好”，这是全园膳食工作的`目标和追求。
相信通过这次会议，全园的伙食质量、服务质量会锦上添花，
更上一层楼。

课堂和食堂是幼儿园生存的两大阵地。食堂办得好不好，直
接关系到师幼的身体健康，直接影响幼儿园的社会形象。工
作不分贵贱，食堂岗位虽不起眼，但直接关系到每个幼儿的
健康。为此，我们坚持以幼儿的健康成长为目标，以服务师
幼为宗旨，同时认真对照各自的职责要求，总结和分析工作
中的得失，强化正能量，肯定食堂工作人员的进步和成绩。
指出工作中存在的问题，提出改进的意见和方法。教育局、
卫生防疫部门等有关领导多次来园监督检查，给予了高度赞
扬。

为此，我们认为只有充分调动大家的积极性，充分挖掘大家
的潜力，大家才能把平日最优秀的状态表现出来。我们经常
召开食堂人员工作会，形成同一时间段的高效配合。


